

## *Pourquoi les girafes ont un long cou ?*

*Il y très longtemps, dans la savane, une girafe et un éléphant étaient très amis.*

*La girafe en avait marre de ce tout petit cou. Elle ne pouvait pas attraper la nourriture des arbres.*

*Un jour, la girafe voulut avoir un long cou pour manger la nourriture des arbres. Il fallait toujours qu'elle demande à son ami l'éléphant de la lui donner. Alors la girafe eut une idée:*

*- « Éléphant, j'ai une idée: si tu m'allongerais le cou, ce serait plus pratique pour manger ! »*

*- « Bon, si tu veux, mais je pense que je vais te faire mal . »*

*- « Mais non, au boulot! »*

*Et il tira, tira de toutes ses forces avec sa trompe. Et c'est depuis ce jour que les girafes ont un long cou.*

*Louna et Quentin*